

PROFECÍA SOBRE LOS DOS MEGA PROFETAS EN GUERRA CONTRA EL ENEMIGO PARA LIBERAR A LAS NACIONES DE SUS GARRAS



PROFETA DR. DAVID OWOUR 1 DE JUNIO, 2023

Bueno bendecido pueblo, EL SEÑOR JEHOVÁ ha hablado conmigo esta noche pasado, una conversación muy, muy profunda con respecto a la misión que ÉL ha puesto a sus dos Siervos. De nuevo, EL SEÑOR ha hablado muy, muy poderosamente esta noche. Y de nuevo, EL SEÑOR TODOPODEROSO, ÉL me mostró a LOS DOS PROFETAS DEL SEÑOR saliendo, para tomar la misión DEL SEÑOR, para preparar a las Naciones, y nos detuvimos en algún lugar para repostar (re-abastecer de combustible), así que aterrizamos en algún lugar para repostar y después de repostar (re-abastecer de combustible) y entonces (luego) nos fuimos, y cuando entramos en ese país, ese país se parece a Brasil.

Y luego en el ámbito espiritual EL SEÑOR ahora me muestra lo que está atando a ese país, EL SEÑOR finalmente me muestra dentro del ámbito espiritual la condición del país y lo que está atando al país, y ese país se parece a Brasil, y yo puedo ver la frontera de Brasil. EL SEÑOR lo que hizo, EL SEÑOR puso un muro alrededor de las fronteras, para que yo pueda ver dónde están las fronteras de Brasil, e inmediatamente yo entré en Brasil, LOS DOS MEGA PROFETAS DEL SEÑOR, uno en la forma Gloriosa, el uno (el que está) en la forma Gloriosa después de que EL SEÑOR nos mostró, ÉL primero nos mostró lo que está atando a la nación, lo que está causando todo este mal que ves pasando, la homosexualidad y todo eso, ya sabes.

EL SEÑOR nos mostró un leopardo, un leopardo negro, un leopardo negro, muy negro, incluso en su cara. EL SEÑOR se aseguró de que cuando ÉL me dijo que prestara atención a su cara que era muy negra y muy oscura, y ojos rojos, un leopardo, con todas las manchas de un leopardo, y muy vicioso, pero donde sus patas delanteras, donde las patas delanteras desde el hombro donde las patas delanteras ahora vienen y se convierten en el hombro, en ese lugar él tiene dos alas, él tiene dos alas y aletea, EL SEÑOR me hizo verlo levantar sus alas y tratar de batir las alas, y él estaba consciente de que Nosotros habíamos entrado en la Nación, él estaba consciente de que Nosotros habíamos entrado en la Nación de Brasil.

De nuevo (otra vez), EL SEÑOR TODOPODEROSO ha hablado conmigo de una manera muy, muy tremenda, de una manera muy seria y muy poderosa con respecto a (sobre) la misión que tenemos por delante aquí. El trabajo que se supone

que debemos (que estamos supuestos a) hacer a través de las naciones. Y en este caso íbamos (fuimos) a una misión, cuando salí para la misión DEL SEÑOR tuvimos que repostar en algún lugar, así que nos detuvimos, aterrizamos en algún lugar y repostamos y después de repostar nos fuimos y entramos en ese destino, esa Nación donde EL SEÑOR me estaba enviando. Y luego (entonces) entramos allí, entonces EL SEÑOR me mostró la condición espiritual de la Nación y lo que está atando a la Nación. Y estábamos parados allí, yo pude ver al segundo Profeta en la forma Gloriosa, el Cuerpo Glorioso. Y esa vez EL SEÑOR nos muestra el leopardo, un leopardo muy negro que ha estado atando a la Nación, y el leopardo se dio cuenta (estaba consciente) de que habíamos llegado al país.

Y él es un leopardo muy negro, muy negro con manchas de un leopardo. Y entonces EL SEÑOR me pidió que prestara atención a sus ojos negros, oscuros, cara negra, cara negra y oscura, y miré su cara negra y oscura y luego (entonces) al mismo tiempo yo vi sus ojos rojos, y esta Nación parece ser Brasil. Y el leopardo estaba consciente de que hemos venido a la Tierra, yo he entrado en la Tierra, he venido al país. Y entonces las instrucciones DEL SEÑOR por voz, en primer lugar EL SEÑOR se asegura de que yo pueda ver, nosotros podamos ver sus alas mientras levanta sus alas verticalmente y luego las trae de vuelta. Así que sus alas están conectadas donde están los hombros de las patas delanteras, los hombros, así que levanta las alas y un leopardo con alas. Te puedes imaginar qué terrible visión, qué terrible conversación, un leopardo negro con alas, tú puedes imaginar eso.

Y así, entonces la voz DEL SEÑOR dice, atácalo y golpéalo, y entonces inmediatamente yo estaba en la forma Gloriosa, es decir el que está en la forma Gloriosa, y avancé muy cerca de él para golpearlo, y él se dio cuenta que yo lo iba a golpear y entonces se fue, él se fue porque yo no pensé, yo no pensé que las alas fueran tan poderosas, porque son pequeñas, no son alas muy grandes, sus alas que ni siquiera cubren, si las pones sobre su espalda, ni siquiera llegan al medio, al medio de la espalda.

Así que no pensé que las alas fueran tan poderosas para acelerarlo lejos. Así que cuando avancé, EL SEÑOR me instruyó que debo (debería) ir y golpearlo, y ÉL me dio una espada, así que yo iba a cortarlo, así que cuando avancé hacia él, entonces se fue, él se fue por la casa, había una casa allí, se fue por esa casa, y era tan rápido, él se sorprendió, porque yo no pensé que el ala era tan poderosa, esas alas eran muy poderosas, él se fue, él huye, él huye tan rápido y voló sobre la pared (el muro).

Recuerda que EL SEÑOR me mostró la frontera del país Brasil como el muro, puso un muro alrededor de la frontera para que pueda entender que esto es una frontera, así que cuando este leopardo negro huyó, huyó más allá de la pared, sobre la pared, lo que significa que él se fue a otro país. Así que hay trabajo y hay guerra frente a nosotros aquí.

EL SEÑOR está diciendo que va a haber guerra. ÉL va a ponerme justo contra el enemigo que mientras devora a las Naciones, e hizo que hombres jóvenes fueran y se hicieran cirugía para cambiar su sexualidad, para convertirse en mujeres, ya sabes. Así llamado, me refiero a la homosexualidad y todo eso que ha atado a las Naciones, es increíble.

Porque él ha atado a Europa, él ha atado a Asia, ha atado, ahora comienza, ha atado a América Latina, Estados Unidos de América es grande, él ha atado a Canadá, Australia, Nueva Zelanda, en todas partes, y África se está volviendo grande, incluso en Kenia nos dicen que en las escuelas no es una broma, algunas escuelas cerraron debido al lesbianismo, fue rampante hasta que el maestro de la escuela tuvo que cerrar, algunos padres dicen que incluso retiraron a sus hijos.

Así que EL SEÑOR está diciendo que va a ser una guerra, ÉL me está poniendo en otro nivel para atacar al enemigo. Pero él voló, así que él está consciente, él sabe quién llega, él voló. Solo que me sorprende la velocidad, así, muy rápida, la forma en que golpeó un poco la pared de esa casa, las paredes de las esquinas y luego pasó sobre (por encima de) la pared. Las alas golpearon un poco de ese borde de la casa y luego pasó sobre el (por encima del) muro de ese país. El muro significa, significa las fronteras, significa las fronteras de esa Tierra. ¡Así que esto es serio!

De nuevo, estábamos saliendo para una misión y entonces tenemos que aterrizar y repostar en algún lugar, y cuando llegué allí, EL SEÑOR me muestra al enemigo que ha estado atando a la Nación, ese es satanás mismo. Y entonces el enemigo se dio cuenta (estaba consciente) de que habíamos llegado, y entonces la Voz DEL SEÑOR dijo: ¡Atácalo! Entonces me vi a mí mismo en el Cuerpo Glorioso con una espada que iba a cortarle su espalda, entonces él, él escapó. No pensé que las alas lo empujarían tan rápido, pero él fue casi, ahí, esa fue una velocidad muy alta y desapareció, así que él estará consciente (se dará cuenta).

Pero la mejor buena noticia en esta conversación es que ÉL libera su fortaleza sobre la Nación. En otras palabras, él huye, lo que significa que necesitamos llegar a todos los países para que podamos liberar al pueblo de DIOS y que puedan prepararse para LA VENIDA DEL MESÍAS de la manera que está Kenia, me refiero a aquellos que están suscritos a la Voz DEL SEÑOR.

Así que este es el mensaje de que EL MESIAS VIENE y hay trabajo afuera, hay tremendo trabajo, incluso para ver un leopardo negro que parece una pantera con todas las manchas del leopardo con alas, quiero decir, eso es tremendo.

Cuando recuerdas cuando en el libro de Daniel, él se estaba refiriendo a Alejandro Magno (Alejandro, el Grande), el que vino de Grecia que fue rápido a conquistar, pero ves ahora las mismas tácticas han sido utilizadas aquí por el enemigo, la rapidez para conquistar todas las Naciones, esas alas y el rápido movimiento.

EL SEÑOR nos muestra huyendo de allí, es rápido, lo que significa que él es capaz de llegar (alcanzar) a muchas Naciones, no es de extrañar que la homosexualidad y el pecado estén en todas partes.

Pero aún de mayor importancia es que él llegue a entender quién ha venido, y quién ha venido con qué poder. Y cuando me moví en el Cuerpo Glorioso para ir y golpearlo, rebanarlo literalmente, ni siquiera lo rebané un poco, entonces él huye rápidamente.

Esa es la mejor noticia, que él huye, su tiempo no es todavía, su tiempo para ser destruido; destrucción, el tiempo para que él sea destruido no es todavía. Pero lo más importante, él pierde el control. Soy capaz de echarlo fuera para que la Nación pueda prepararse ahora para LA VENIDA DEL MESÍAS, CRISTO JESÚS nuestro Salvador.

¡EL MESÍAS VIENE! ¡Gracias!

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

<http://laescaleraalcielo.org>

Radio

Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesuislordradio.info>